>>> BOLETÍN INFORMATIVO N.6





La UTCH celebra la culminación académica de estudiantes de Lenguas Modernas y sus logros internacionales



Entérate más, aquí

La Universidad Tecnológica del Chocó se enorgullece en anunciar que los estudiantes del décimo semestre del programa de Licenciatura en Lenguas Modernas con Énfasis en Inglés han culminado satisfactoriamente su proceso formativo. Este cierre académico incluyó disertaciones centradas en sus experiencias durante las prácticas pedagógicas, así como una evaluación reflexiva que integró múltiples actores del proceso educativo.

Como resultado de su excelencia y compromiso, cuatro estudiantes fueron seleccionados para representar a la UTCH en el ámbito internacional: tres participarán en intercambios académicos y culturales en la Universidad de la Florida y uno realizará una pasantía en Nueva York, gracias al apoyo de becas institucionales y del Grupo Libra.

Investigación sobre selenio y mercurio en peces colombianos, publicada en revista internacional

Los doctores Leonomir Córdoba-Tovar y Yuber Palacios-Torres, del programa de Biología de la UTCH, publicaron en la Journal of Hazardous Materials un estudio pionero sobre la relación Se:Hg en peces de consumo popular en el norte de Colombia.

El estudio evidenció que en la mayoría de especies analizadas las proporciones Se:Hg fueron favorables (>1), indicando un efecto protector del selenio frente a la toxicidad del mercurio. Este es el primer informe integral de su tipo en Colombia y proporciona datos clave para la formulación de políticas públicas y programas de monitoreo ambiental.





Entérate más, aquí

Entérate más, aquí

UTCH recibe valiosa donación de archivo fotográfico histórico del Chocó

El Archivo Fotográfico y Fílmico de la UTCH ha recibido una significativa donación de más de 5.000 imágenes históricas de los periódicos Foro Chocoano (1970–1975) y Chocó 7 Días (2000–2024), entregada por el arquitecto Douglas Cujar Cañadas, en homenaje a su tío, Iván Cañadas Garrido, fundador de ambos medios.

Este valioso material, organizado por el editor Jorge Salgado Vélez, enriquece la memoria visual del departamento y fortalece el compromiso institucional con la preservación del patrimonio cultural del Chocó.

>>> BOLETÍN INFORMATIVO N.6

La UTCH presente en el Encuentro Nacional de Vicerrectores de Investigación de ASCUN 2025



Entérate más, aquí

La Universidad Tecnológica del Chocó, a través de su Vicerrectora de Investigación, participó en el Encuentro Nacional de Vicerrectores de Investigación organizado por ASCUN 2025.

Durante el evento, se abordaron temas estratégicos relacionados con la cooperación científica, el fortalecimiento de la gestión académica e investigativa y el papel de las universidades frente a los desafíos del desarrollo sostenible en Colombia.

La participación de la UTCH reafirma su compromiso con el fortalecimiento de la investigación institucional y su articulación con la agenda nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación, en el marco del Plan de Acción ASCUN 2025–2026.

Estudiantes de Comunicación Social exponen muestra fotográfica en la Radio Universidad

Estudiantes de cuarto nivel del Programa de Comunicación Social y Periodismo de la Universidad Tecnológica del Chocó Diego Luis Córdoba presentan una exposición fotográfica en las instalaciones de la Radio Universidad.

La muestra es producto del trabajo académico desarrollado en la asignatura Taller de la Imagen, bajo la orientación del artista plástico, diseñador y fotógrafo profesional Andrés Mosquera, conocido como "Waosolo", creador de la plataforma Enamórate del Chocó.

Las imágenes reflejan la riqueza visual, cultural y humana de espacios cotidianos como la plaza de mercado, revelando historias de vida, trabajo y tradición, a través de una mirada estética y sensible.



Entérate más, aquí

48 ESTUDIANTES DE LA UTCH CLASIFICAN A LOS JUEGOS NACIONALES UNIVERSITARIOS 2025





Entérate más, aquí

La Universidad Tecnológica del Chocó celebra la destacada participación de sus estudiantes en los Juegos Zonales Universitarios ASCUN Nodo Centro Occidente, realizados en Armenia, Manizales y Cajicá.

Los deportistas utechinos se consagraron como campeones generales en disciplinas como atletismo y baloncesto masculino, acumulando un total de más de 80 medallas, entre ellas 33 de oro en deportes como atletismo, baloncesto, judo, levantamiento de pesas y taekwondo.

Gracias a este sobresaliente desempeño, 48—estudiantes aseguraron su clasificación directa a los Juegos Nacionales Universitarios, que se llevarán a cabo en septiembre en la ciudad de Bucaramanga.

La UTCH felicita a sus deportistas por este logro y reafirma su compromiso con el fomento del deporte como parte integral de la formación universitaria.

Visítanos en nuestra página web: https://utch.edu.co/nueva/